

生徒会プロローグ(10月第3週)

令和6年月日(月)

令和6年月日(火)

令和6年10月16日(水)

今日で東中祭まで残り10日をきりました。カテゴリーや合唱の練習の時間も少なくなってきているので、1回1回の時間を大切に、よりよい東中祭にできるといいと思います。そして思い出に残るような東中祭を一緒に作りましょう！

令和6年10月17日(木)

10月ももう中旬、そして後半になりましたが、最近は暑くはないでしょうか？個人的には、とても暑く感じています。そして、ニュースでも「記録的な残暑」や、「10月では異例の暑さ」などと報道されています。昨日も東京では26度を観測し、5日連続の夏日だったそうです。これは73年ぶりと言われていています。この原因の一つが地球温暖化と言われています。この地球温暖化は温度を上げるだけでなく、南極の氷を溶かし水温が上昇してしまいます。それを止めるためにも節水節電をするようにしましょう。

令和6年10月18日(金)

皆さんは昨夜の月を見ましたか？昨日の月はスーパームーンといい、月が地球に接近することで通常よりも大きく、かつ明るく見える満月です。1年に1度しか見られない貴重な月で、願い事をしたらかなうと言われていています。昨日スーパームーンを見られなかった人はまだ諦めないでください
何故かという、2日後の10月20日には、ブルームーンと呼ばれる月が出ると言われていているからです。ブルームーンには幸せが訪れるという言い伝えがあります
皆さんも是非あさっての月を見てみてください！！